



L'Armée du Salut répond aux inondations au Canada



Les bénévoles remplissent des sacs de sable à Constance Bay. / Freiwillige füllen Sandsäcke in Constance Bay.
© Salvation Army IHQ / Libre de droits

La combinaison de la fonte rapide de la neige et des fortes pluies a eu un effet dévastateur dans trois Provinces canadiennes.

L'état d'urgence a été déclaré en Ontario, au Québec et au Nouveau-Brunswick, la crue des rivières ayant forcé des milliers de personnes à quitter leur foyer. Soulignant la gravité de la situation, 2000 militaires ont été déployés. Au fur et à mesure que les eaux commençaient à monter, l'Armée du Salut a apporté un soutien pratique, émotionnel et spirituel aux premiers intervenants, aux bénévoles et aux personnes touchées par l'inondation.

En Ontario, l'Armée du Salut fournit de l'aide dans la capitale du Canada, Ottawa, et dans ses environs. L'intervention a commencé le Vendredi saint, lorsque le personnel des Services d'intervention en cas d'urgence (SIU) locaux s'est activé à fournir de la nourriture et des soins émotionnels et spirituels aux personnes touchées par les inondations le long de la rivière des Outaouais. À mesure que le niveau de l'eau continuait d'augmenter, de plus en plus de bénévoles sont venus aider à protéger les propriétés en posant des sacs de sable.

Pour faire face à l'augmentation du nombre de personnes ayant besoin d'aide, d'autres membres de l'Armée du Salut sont venus de tout le pays pour participer aux efforts de secours. À ce jour, plus de 5000 repas ont été servis dans la région. Ailleurs en Ontario, l'Armée du Salut vient en aide aux personnes touchées par les inondations à Huntsville et à Bracebridge.

« À la cantine où j'ai servi, les gens travaillaient dur pour protéger leur maison, explique un bénévole de l'Armée du Salut. Beaucoup ont dit que leur esprit et leur énergie avaient reçu un coup de booste quand ils ont vu l'Armée du Salut. »

Le 27 avril, la cantine de l'Armée du Salut à Constance Bay, à l'ouest d'Ottawa, a reçu la visite du premier ministre Justin Trudeau, qui a également participé aux efforts de pose des sacs de sable. « Le personnel des SIU de l'Armée du Salut appuiera les efforts de secours aussi longtemps que nécessaire », a déclaré Glenn van Gulik, Secrétaire divisionnaire des relations publiques de la Division Ontario Central-East.

À Rigaud, Québec, qui se trouve également le long de la rivière des Outaouais, l'Armée du Salut a déployé des officiers pour fournir des soins émotionnels et spirituels aux premiers intervenants, depuis le 22 avril.

Dans la Province du Nouveau-Brunswick, le personnel de l'Armée du Salut s'est mobilisé à Fredericton, Saint John et Sussex pour offrir son aide. L'église salustiste de Fredericton a été le cœur de l'intervention de l'Armée du Salut dans cette ville. Elle y a fourni des repas, des douches, des paniers de provisions, des bons et d'autres secours d'urgence.

« Nous commençons à constater une augmentation de l'utilisation des douches, car les réservoirs d'eau de certaines régions ont été coupés, a déclaré Jan Keats, coordinateur des SIU, Division Maritime. Nous continuerons à aider ceux qui ont besoin d'un approvisionnement d'urgence en nourriture et en eau. »

À Grand Bay, Saint John, l'Armée du Salut a reçu une demande des pompiers pour distribuer de la nourriture aux aides qui remplissaient les sacs de sable de la carrière locale. Une unité d'intervention communautaire et une équipe de bénévoles ont répondu à l'appel, servant les résidents, les bénévoles et le personnel militaire.

Alors que les eaux de crue commencent à se retirer, les communautés touchées élaborent des plans de réhabilitation à plus long terme et l'Armée du Salut a accepté d'aider à nourrir les volontaires et les premiers intervenants pendant la phase de rétablissement.

Auteur

La Rédaction / Source : rapport de Kristin Ostensen et Linda Leigh

Publié le

2.5.2019

